

Областное государственное бюджетное профессиональное  
образовательное учреждение

“Рязанский Строительный Колледж  
имени Героя Советского Союза В. А. Беглова”

Проект на тему:  
“The main historical figures of Britain. Главные исторические деятели  
Британии”

**Тематика:**

Английский язык

**Выполнила:**

Суркова Яна

**Руководитель:**

Проноза Елена Валентиновна

**Группа:**

ГД-21

## **Подробнее о проекте:**

Исследовательская работа по иностранному языку на тему “The main historical figures of Britain. Главные исторические деятели Британии” содержит интересные сведения о нескольких главных исторических деятелях Британии. Их цели, краткая биография и т.д.

## **Оглавление:**

Введение

Chapter one: King Arthur

Глава первая: Король Артур

Chapter two: Henry VIII and the English Reformation

Глава вторая: Генрих VIII и Английская Реформация

Chapter three: Charles I and the English Civil War

Глава третья: Чарльз I и английская гражданская война

Chapter four: The founders of the British Empire: Elizabeth I, James I and Oliver Cromwell

Глава четвертая: Основатели британской империи: Элизабет I, Джеймс I и Оливер Кромвель

Chapter five: The Great Victorian Era: Queen Victoria and her figures

Глава пятая: Великий Викторианский эпоха: королева Виктория и ее деятели

Chapter six: World War II and Winston Churchill

Глава шестая: Вторая мировая война и Винстон Черчилль

## **Chapter one: King Arthur.**

King Arthur is a legendary leader and hero from British mythology, known for his exploits and fair governance. According to legend, he was the son of King Uther Pendragon and was raised in secret by the priest Merlin. With the help of the magic sword Excalibur, he was able to unite the fragmented kingdoms of England into a single whole.

King Arthur's main goal was to create an ideal social system based on justice and equality. He set up a Round table where the knights gathered to discuss important issues and make decisions. Arthur also sought the peace and welfare of his people by fighting enemies and defending the kingdom from attacks.

One of his major achievements was defeating the Saxon invaders who threatened British soil. His knights, including Lancelot and Guinevere, helped him in this fight.

Unfortunately, King Arthur failed to achieve his goal completely, and his reign was ended by a war with his son Mordred. Despite this, his legacy remained in the hearts of people, and he became a symbol of valor, honor and justice.

Thus, King Arthur's goal was to create an ideal society based on justice, peace and the well-being of his people. In his struggle for this, he performed many feats and became a legend, inspiring people for centuries.

## **Глава первая: Король Артур.**

Король Артур - легендарный лидер и герой из британской мифологии, известный своими подвигами и справедливым правлением. По легенде, он был сыном короля Утера Пендрагона и отрочестве был воспитан в тайне священником Мерлином. С помощью волшебного меча Экскалибур, он смог объединить раздробленные королевства Англии в единое целое. Главной целью короля Артура было создание идеальной общественной системы, основанной на справедливости и равенстве. Он установил Круглый стол, где собирались рыцари, чтобы обсуждать важные вопросы и принимать решения. Артур также стремился к миру и благосостоянию своего народа, борясь с врагами и защищая королевство от нападений. Одним из его основных достижений было победа над Саксонскими захватчиками, которые угрожали британской земле. Его рыцари, включая Ланселота и Гвинеvры, помогли ему в этой борьбе. К сожалению, королю Артуру не удалось достичь своей цели полностью, и его правление было завершено войной с своим сыном Мордредом. Несмотря на это, его наследие осталось в сердцах людей, и он стал символом доблести, чести и справедливости. Таким образом, целью короля Артура было создание идеального общества, основанного на справедливости, мире и благосостоянии своего народа. В своей борьбе за это он совершил множество подвигов и стал легендой, вдохновляющей людей на протяжении веков.

## **Chapter two: Henry VIII and the English Reformation.**

Henry VIII was born on June 28, 1491, in Greenwich, England. He became the King of England in 1509 at the age of 17 when his father, Henry VII, passed away. Henry VIII is famously known for his six marriages and his role in the English Reformation. His desire to annul his first marriage to Catherine of Aragon, due to her failure to produce a male heir, led to his break with the Roman Catholic Church and the establishment of the Church of England. One of Henry VIII's primary goals was to secure a male heir to the throne to ensure the stability of the Tudor dynasty. After his marriage to Catherine of Aragon failed to produce a male heir, Henry sought an annulment from the Pope. When his request was denied, he took matters into his own hands and declared himself the head of the Church of England, effectively breaking away from the authority of the Pope in Rome. Henry VIII's actions led to widespread religious changes in England, including the dissolution of the monasteries and the confiscation of their wealth. He also enacted laws that curtailed the power and influence of the Catholic Church in England and established the monarch as the supreme authority in matters of religion. Despite his efforts to secure a male heir, Henry VIII only had one surviving son, Edward VI, who ruled briefly before his untimely death. Henry's three children, including Mary I and Elizabeth I, went on to rule England and played significant roles in the continued religious and political changes within the country. Henry VIII's legacy is one of religious and political upheaval in England, as well as the establishment of the Church of England as a separate entity from the Roman Catholic Church. His reign and the subsequent reigns of his children have left a lasting impact on the history and identity of England.

The goals of Henry VIII and the English Reformation were to secure a male heir to the throne, assert his authority over the Church in England, and establish the Church of England as a separate entity from the Roman Catholic Church. These actions led to significant religious changes and political upheaval in England, setting the stage for the future development of the country's religious and political identity.

## **Глава вторая: Генрих VIII и Английская Реформация.**

Генрих VIII родился 28 июня 1491 года в Гринвиче, Англия. Он стал королем Англии в 1509 году в возрасте 17 лет, когда скончался его отец, Генрих VII. Генрих VIII известен своими шестью браками и своей ролью в английской реформации. Его желание расторгнуть свой первый брак с Екатериной Арагонской из-за ее неспособности произвести наследника мужского пола привело к его разрыву с Римско-католической церковью и созданию Англиканской церкви.

Одной из главных целей Генриха VIII было обеспечить наследника мужского пола на трон, чтобы обеспечить стабильность династии Тюдоров. После того как его брак с Екатериной Арагонской не принес наследника мужского пола, Генрих потребовал от папы расторжения брака. Когда его просьба была отклонена, он взял дело в свои руки и провозгласил себя главой Англиканской церкви, фактически отказавшись от власти папы в Риме. Действия Генриха VIII привели к широкомасштабным религиозным изменениям в Англии, включая роспуск монастырей и конфискацию их богатств. Он также принял законы, которые ограничили власть и влияние католической церкви в Англии и утвердили монарха в качестве верховной власти в вопросах религии. Несмотря на его усилия обеспечить наследника мужского пола, у Генриха VIII был только один выживший сын, Эдуард VI, который правил недолго до своей безвременной кончины. Трое детей Генриха, включая Марию I и Елизавету I, продолжали править Англией и сыграли значительную роль в продолжающихся религиозных и политических изменениях внутри страны. Наследие Генриха VIII - это религиозные и политические потрясения в Англии, а также создание Англиканской церкви как отдельного образования от Римско-католической церкви. Его правление и последующие правления его детей оказали неизгладимое влияние на историю и самобытность Англии.

Цели Генриха VIII и английской реформации состояли в том, чтобы обеспечить наследника престола мужского пола, утвердить его власть над церковью в Англии и создать Англиканскую церковь как отдельное образование от Римско-католической церкви. Эти действия привели к значительным религиозным изменениям и политическим потрясениям в Англии, подготовив почву для будущего развития религиозной и политической идентичности страны.

### **Chapter three: Charles I and the English Civil War.**

Charles I was born on November 19, 1600, in Dunfermline, Scotland. He was the second son of James VI of Scotland and Anne of Denmark. He became the King of England, Scotland, and Ireland in 1625 after the death of his father.

Charles I was known for his belief in the divine right of kings, which led to conflicts with Parliament and ultimately sparked the English Civil War.

During his reign, Charles I faced numerous challenges, including financial difficulties, religious conflicts, and disputes with Parliament. His attempts to rule without the consent of Parliament and his imposition of unpopular taxes and policies led to growing tensions and resentment among his subjects. This culminated in the outbreak of the English Civil War in 1642, pitting the royalist supporters of Charles I against the parliamentarians.

The civil war lasted for several years and resulted in the defeat of Charles I and the establishment of a republic, known as the Commonwealth, under the leadership of Oliver Cromwell. Charles I was eventually captured, tried, and executed for high treason in 1649, making him the only English monarch to be executed by his own subjects.

Despite his death, the legacy of Charles I and the English Civil War had a profound impact on the development of constitutional monarchy and the balance of power between the monarch and Parliament in England. His reign and the subsequent civil war also shaped the political and religious landscape of the country for decades to come.

One of the goals of Charles I was to assert his authority as the rightful ruler and to maintain absolute power over his dominions. However, his unwillingness to compromise and his contentious relationship with Parliament ultimately led to his downfall. The English Civil War and the execution of Charles I marked a significant turning point in the history of England and had far-reaching consequences for the monarchy and the governance of the country.

## **Глава третья: Чарльз I и Английская Гражданская Война.**

Карл I родился 19 ноября 1600 года в Данфермлине, Шотландия. Он был вторым сыном Якова VI Шотландского и Анны Датской. Он стал королем Англии, Шотландии и Ирландии в 1625 году после смерти своего отца. Карл I был известен своей верой в божественное право королей, что привело к конфликтам с парламентом и в конечном счете спровоцировало гражданскую войну в Англии.

Во время своего правления Карл I столкнулся с многочисленными проблемами, включая финансовые трудности, религиозные конфликты и споры с парламентом. Его попытки править без согласия парламента и введение непопулярных налогов и политики привели к растущей напряженности и недовольству среди его подданных. Кульминацией этого стала гражданская война в Англии в 1642 году, в ходе которой сторонники Карла I-роялисты выступили против парламентариев.

Гражданская война длилась несколько лет и привела к поражению Карла I и созданию республики, известной как Содружество, под руководством Оливера Кромвеля. В конце концов Карл I был схвачен, судим и казнен за государственную измену в 1649 году, что сделало его единственным английским монархом, казненным собственными подданными.

Несмотря на его смерть, наследие Карла I и гражданская война в Англии оказали глубокое влияние на развитие конституционной монархии и баланс сил между монархом и парламентом в Англии. Его правление и последующая гражданская война также сформировали политический и религиозный ландшафт страны на десятилетия вперед.

Одной из целей Карла I было утвердить свой авторитет как законного правителя и сохранить абсолютную власть над своими владениями. Однако его нежелание идти на компромисс и спорные отношения с парламентом в конечном итоге привели к его падению. Гражданская война в Англии и казнь Карла I ознаменовали значительный поворотный момент в истории Англии и имели далеко идущие последствия для монархии и управления страной.



## **Chapter four: The founders of the British Empire: Elizabeth I, James I and Oliver Cromwell.**

The founders of the British Empire, Elizabeth I, James I, and Oliver Cromwell, were instrumental in shaping the trajectory of the British Empire through their leadership and policies.

Elizabeth I, known as the "Virgin Queen," was the daughter of Henry VIII and Anne Boleyn. She became Queen of England in 1558 and reigned for 44 years. Under her rule, England experienced a period of cultural flourishing known as the Elizabethan era. Elizabeth I's foreign policy was characterized by the expansion of English influence through trade and exploration, laying the groundwork for future colonial endeavors.

James I, the first monarch to rule both England and Scotland, succeeded Elizabeth I in 1603. He was a proponent of the divine right of kings and sought to consolidate power for the monarchy. His reign saw the beginning of the colonization of North America, with the establishment of the Jamestown settlement in 1607. James I's policies laid the groundwork for the growth of the British Empire in the New World.

Oliver Cromwell, a prominent figure in the English Civil War, played a crucial role in the dissolution of the monarchy and the establishment of the Commonwealth of England. As Lord Protector, he sought to expand England's influence through military conquest and colonial expansion. His rule saw the conquest of Ireland and the establishment of English control over various Caribbean islands, marking significant strides in the growth of the British Empire.

The common goal of these leaders was to expand English influence and power on the world stage. Their policies and actions laid the foundation for the emergence of the British Empire as a global superpower, shaping the course of history for centuries to come. Their legacies continue to influence contemporary understandings of imperialism and colonialism.

## **Глава четвёртая: Основатели британской империи: Элизабет I, Джеймс I и Оливер Кромвель.**

Основатели Британской империи Елизавета I, Джеймс I и Оливер Кромвель сыграли важную роль в формировании траектории развития Британской империи благодаря своему руководству и политике.

Елизавета I, известная как "королева-девственница", была дочерью Генриха VIII и Анны Болейн. Она стала королевой Англии в 1558 году и правила 44 года. Под ее правлением Англия пережила период культурного расцвета, известный как елизаветинская эпоха. Внешняя политика Елизаветы I характеризовалась расширением английского влияния посредством торговли и разведки, закладывая основу для будущих колониальных начинаний.

Яков I, первый монарх, правивший Англией и Шотландией, сменяет Елизавету I в 1603 году. Он был сторонником божественного права королей и стремился консолидировать власть монархии. Его правление ознаменовалось началом колонизации Северной Америки с созданием поселения Джеймстаун в 1607 году. Политика Якова I заложила основу для роста Британской империи в Новом Свете.

Оливер Кромвель, выдающаяся фигура гражданской войны в Англии, сыграл решающую роль в распаде монархии и создании Английского содружества. Как лорд-протектор, он стремился расширить влияние Англии путем военных завоеваний и колониальной экспансии. Его правление ознаменовалось завоеванием Ирландии и установлением английского контроля над различными карибскими островами, что ознаменовало значительные успехи в росте Британской империи.

Общей целью этих лидеров было расширение влияния и мощи Англии на мировой арене. Их политика и действия заложили основу для становления Британской империи как глобальной сверхдержавы, определив ход истории на столетия вперед. Их наследие продолжает влиять на современное понимание империализма и колониализма.

## **Chapter five: The Great Victorian Era: Queen Victoria and her figures.**

The Victorian Era, named after Queen Victoria of England, was a time of great change and growth in all areas of life, including politics, culture, and technology. Queen Victoria reigned from 1837 to 1901, making her the longest-reigning monarch in British history. She became queen at the young age of 18 and ruled for over 63 years.

During her reign, Queen Victoria oversaw a period of immense industrial and imperial expansion, transforming the British Empire into the largest and most powerful in the world. Her reign also witnessed significant developments in art, literature, and science, with figures such as Charles Dickens, the Bronte sisters, and Charles Darwin making significant contributions to their respective fields. One of Queen Victoria's main goals was to maintain stability and order within her empire, and she worked tirelessly to promote values of morality and virtue. She also played a key role in expanding national institutions, supporting education initiatives, and advocating for social reform.

The Great Victorian Era was a time of great progress and innovation, but it was also marked by significant social inequalities and injustices, including labor exploitation and gender discrimination. Despite these challenges, Queen Victoria and the figures of her era pushed for change and left a lasting impact on British society and culture.

As we continue to study and reflect on the Great Victorian Era, it is important to appreciate the advancements and achievements of the time, while also recognizing the need for continued efforts to address the social and political issues that persisted during this period. The Victorian Era serves as a reminder of the complex interplay between progress and adversity, and the ongoing struggle for justice and equality.

## **Глава пятая: Великая Викторианская эпоха: королева Виктория и ее деятели.**

Викторианская эпоха, названная в честь королевы Англии Виктории, была временем великих перемен и роста во всех сферах жизни, включая политику, культуру и технологии. Королева Виктория правила с 1837 по 1901 год, что сделало ее самым продолжительным правящим монархом в истории Великобритании. Она стала королевой в юном возрасте 18 лет и правила более 63 лет.

Во время своего правления королева Виктория наблюдала за периодом огромной промышленной и имперской экспансии, превратившей Британскую империю в самую крупную и могущественную в мире. Ее правление также ознаменовалось значительными достижениями в искусстве, литературе и науке, когда такие деятели, как Чарльз Диккенс, сестры Бронте и Чарльз Дарвин, внесли значительный вклад в свои соответствующие области.

Одной из главных целей королевы Виктории было поддержание стабильности и порядка в ее империи, и она неустанно работала над продвижением ценностей морали и добродетели. Она также сыграла ключевую роль в расширении национальных институтов, поддержке образовательных инициатив и выступлении за социальные реформы. Великая викторианская эпоха была временем большого прогресса и инноваций, но она также была отмечена значительным социальным неравенством и несправедливостью, включая трудовую эксплуатацию и дискриминацию по признаку пола. Несмотря на эти проблемы, королева Виктория и деятели ее эпохи стремились к переменам и оказали длительное влияние на британское общество и культуру.

Поскольку мы продолжаем изучать и размышлять о Великой викторианской эпохе, важно ценить достижения того времени, а также признавать необходимость продолжения усилий по решению социальных и политических проблем, которые сохранялись в течение этого периода. Викторианская эпоха служит напоминанием о сложном взаимодействии между прогрессом и невзгодами, а также о продолжающейся борьбе за справедливость и равенство.

## **Chapter six:World War II and Winston Churchill.**

Born on November 30, 1874, in Blenheim Palace, England, Winston Churchill was a British statesman, army officer, and writer who served as Prime Minister of the United Kingdom from 1940 to 1945 and again from 1951 to 1955. He is widely regarded as one of the greatest wartime leaders of the 20th century, known for his stirring speeches and unwavering determination during World War II.

Churchill's early political career began in 1900 when he was elected to Parliament. He held various government positions before becoming First Lord of the Admiralty in 1911. During World War I, he played a crucial role in the Gallipoli Campaign, which ultimately led to his political downfall. However, he reemerged as a key figure during the interwar years, warning of the growing threat posed by Nazi Germany.

When World War II broke out, Churchill was asked to become Prime Minister, and he quickly rallied the British people with his famous "We shall fight on the beaches" speech. He formed a close alliance with the United States and the Soviet Union, ultimately leading the Allied forces to victory in 1945.

Churchill's goals during World War II were to defeat the Axis powers and preserve the freedom and independence of all nations. He believed in the importance of maintaining the British Empire and was also a staunch advocate for democracy and human rights.

After the war, Churchill continued to play a significant role in global politics, advocating for a united Europe and warning of the dangers of Soviet expansion. He was awarded the Nobel Prize in Literature in 1953 for his historical works and speeches, and he remained an influential figure in British politics until his retirement in 1955.

Churchill's legacy as a wartime leader and statesman continues to inspire leaders around the world. His determination and unwavering commitment to the defense of freedom and democracy remain a shining example of leadership in times of crisis.

## **Глава шестая: Вторая мировая война и Уинстон Черчилль.**

Уинстон Черчилль родился 30 ноября 1874 года в Букингемском дворце, Англия. Уинстон Черчилль был британским государственным деятелем, армейским офицером и писателем, занимавшим пост премьер-министра Соединенного Королевства с 1940 по 1945 год и снова с 1951 по 1955 год. Он широко известен как один из величайших военных лидеров 20-го века, известный своими зажигательными речами и непоколебимой решимостью во время Второй мировой войны.

Ранняя политическая карьера Черчилля началась в 1900 году, когда он был избран в парламент. Он занимал различные государственные посты, прежде чем стать первым лордом адмиралтейства в 1911 году. Во время Первой мировой войны он сыграл решающую роль в кампании в Галлиполи, которая в конечном итоге привела к его политическому падению. Однако в межвоенные годы он вновь стал ключевой фигурой, предупреждая о растущей угрозе, исходящей от нацистской Германии. Когда началась Вторая мировая война, Черчиллю предложили стать премьер-министром, и он быстро сплотил британский народ своей знаменитой речью "Мы будем сражаться на пляжах". Он заключил тесный союз с Соединенными Штатами и Советским Союзом, в конечном счете приведя союзные войска к победе в 1945 году.

Целями Черчилля во время Второй мировой войны были разгром держав Оси и сохранение свободы и независимости всех наций. Он верил в важность сохранения Британской империи, а также был убежденным сторонником демократии и прав человека.

После войны Черчилль продолжал играть значительную роль в мировой политике, выступая за единую Европу и предупреждая об опасностях советской экспансии. Ему была присуждена Нобелевская премия по литературе в 1953 году за его исторические труды и речи, и он оставался влиятельной фигурой в британской политике вплоть до своей отставки в 1955 году.

Наследие Черчилля как лидера военного времени и государственного деятеля продолжает вдохновлять лидеров по всему миру. Его решимость и непоколебимая приверженность защите свободы и демократии остаются ярким примером лидерства во времена кризиса.

## **Заключение.**

В заключение, история Великобритании богата и разнообразна благодаря своим главным историческим деятелям. От королей и полководцев до ученых и реформаторов, они оставили свой след в истории и влияли на развитие страны. Их вклад в культуру, политику, науку и образ жизни британцев неоценим, и их наследие продолжает вдохновлять и оказывать влияние на современное общество.